

La fábrica de Ercros en Sabiñánigo abre sus puertas a estudiantes de formación profesional



Ercros ha participado en la XII Feria Aragonesa de Empresas Simuladas, celebrada en Sabiñánigo, en cuyo marco se ha organizado una visita de alumnado de formación profesional a las instalaciones de la compañía. Durante la visita, personal técnico de la fábrica ha explicado a los estudiantes el funcionamiento de la empresa y sus centros de producción. Posteriormente, el grupo ha recorrido las plantas de cloro sosa y de agua oxigenada.

La feria, organizada por la Dirección General de Planificación, Centros y Formación Profesional en coordinación con el Centro de Innovación para la Formación Profesional de Aragón y con la colaboración del ayuntamiento de Sabiñánigo, ha reunido a empresas y centros de formación profesional de toda la comunidad.

El encuentro tiene como objetivo acercar al alumnado al mundo empresarial a través de la creación de empresas simuladas, compañías virtuales gestionadas por los propios estudiantes que reproducen el funcionamiento operativo de una empresa. La visita a la fábrica de Ercros les permite, además, conocer de primera mano el funcionamiento de una compañía industrial real de su localidad.

Para más información sobre la fábrica de Sabiñánigo, haga clic [aquí](#).

Sabiñánigo, 20 de enero de 2026

